

Equipos despliegan apoyo en salud mental a causa de la emergencia

El 100% en los servicios de urgencia y los establecimientos de salud del territorio, se encuentran operativos en la red asistencial, en contexto de la contingencia. Según informaron desde el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), en el actual contexto, es que se realizó el despliegue de su Equipo de Apoyo a la Primera Respuesta en Salud Mental (Arsam), capacitados para actuar en situaciones de riesgo y desastre, proporcionando apoyo psicológico a la población y a los equipos de primera respuesta.

La directora del SSÑ, Elizabeth Abarca, declaró que “nuestros establecimientos de salud se mantienen funcionan-



SERVICIO DE SALUD RATIFICÓ OPERATIVIDAD DEL 100% EN LA RED.

do con normalidad y con equipos preparados para responder ante cualquier eventualidad derivada de esta emergencia. Queremos relevar especialmente el compromiso de las y los funcionarios de la red, que continúan trabajando para res-

guardar la salud de la comunidad. Junto con ello, el principal llamado es a la prevención, particularmente frente a la exposición al humo, evitando acercarse a los focos de incendio y siguiendo las indicaciones de las autoridades”. CG